

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

MAKOKOU/PDG : LE MCPBP GUY-ROGER EKAZAMA ET L'UNITÉ DES MILITANTS AUTOUR DU DCP



Photo : Landry Ekomba Ndombe

NOMMÉ le 21 juin membre du Comité permanent du Bureau politique du PDG, Guy-Roger Ekazama, par ailleurs maire de la commune de Makokou, a conféré récemment avec la presse locale. À cette occasion, il a remercié le Distingué camarade président (DCP), Ali Bongo Ondimba, pour l'honneur fait à sa personne d'occuper cette haute fonction politique au sein du PDG pour le compte de l'Ogooué-Ivindo. "C'est avec beaucoup de responsabilité que nous accueillons cette nomination. Il nous revient maintenant de savoir renvoyer l'ascenseur lors des prochaines élections", a déclaré le promu. Non sans ajouter que la nécessité politique s'impose d'inciter davantage les militants et cadres ogivins du PDG à cultiver les valeurs d'unité, de cohésion et de solidarité. Singulièrement au 1er arrondissement, son fief politique, où il faut apporter, estime-t-il, un souffle nouveau en prélude aux scrutins de cette année. "Nous allons consulter tous nos militants pour que nous ayons une feuille de route qui va nous permettre d'engranger des bons résultats comme on sait le faire à chaque élection au 1er arrondissement de Makokou", a-t-il confié.

LAMBARÉNÉ/CANTON LACS DU SUD : L'ASSISTANCE DU CHEF DE L'ÉTAT AUX HABITANTS D'OGUEMOUE



Photo : GRM

L'HONORABLE Landry Ndong Nguema était le week-end écoulé dans son fief politique du canton Lacs du Sud. Une descente sur le terrain qu'il inscrit dans le cadre de ses traditionnelles visites auprès de sa base politique. À cette occasion, il a souligné l'importance que le chef de l'État accorde aux conditions d'existence de ses compatriotes. À une famille en détresse et démunie au Lac Oguemoué, le parlementaire a ainsi remis du matériel de construction offert par Ali Bongo Ondimba. Matériel qui permettra à la famille bénéficiaire de réhabiliter son habitation en décrépitude. "Je voudrais exprimer ma gratitude au chef de l'État pour ce geste de grande portée, qui va m'aider à loger dignement ma famille", a déclaré le chef de famille bénéficiaire. En plus des frais de formation en conduite automobile pour une quinzaine de jeunes sans emploi, l'honorable Landry Ndong Nguema a offert du matériel de sonorisation, des tentes et des chaises aux habitants de son fief politique auxquels il a demandé de continuer à soutenir la politique du président Ali Bongo Ondimba.

EKOMBA & G.R.M

Port-Gentil/Lutte contre la drépanocytose : l'ONG "Sourire d'un enfant" en campagne



Photo : Sidonie AMBONGUILA

La sensibilisation à la drépanocytose.

Fidèle **AFANOU EDEMBE**
Port-Gentil/Gabon

À l'occasion de la Journée mondiale de lutte contre la drépanocytose, célébrée le 19 juin de chaque année, l'Organisation non gouvernementale (ONG) "Sourire d'un enfant" que dirige Oldy Nzamba Moungue-Makanga a mobilisé, trois jours durant, du 17 au 19 juin, ses partenaires, notamment l'ONG Aurore, l'association des donateurs bénévoles du Gabon, l'association Élite, l'ONG Drépazé-rocytose et la fondation Joseph-Paul

et Marie-Cécile Essonghe, pour informer et sensibiliser sur la maladie et faire des dépistages.

Accompagnée des pédiatres drépanocytologues (Yeni Françoise Loumouamou et Dr Lucrèce Marceline Délicat-Louembet), l'équipe de sensibilisateurs a choisi de sillonner, dimanche, pendant quatre heures, la plage de Sogara, pour échanger avec les populations généralement très nombreuses ce jour-là en ces lieux, sur le thème : "Comment lutter efficacement contre la drépanocytose". Les populations cibles ont ainsi été édifiées sur la maladie, ses

causes et, surtout, sur les possibilités d'assistance pour un meilleur suivi. Une action qui a fait découvrir à de nombreux Portgentillais l'existence, dans la ville de sable, de l'ONG "Sourire d'un enfant" qui regroupe en son sein non seulement des drépanocytaires mais également tous ceux qui veulent apporter leur contribution à la lutte contre cette maladie. En marge des activités de sensibilisation, un club de lecture a été ouvert à la Fondation Joseph-Paul et Marie-Cécile Essonghe ainsi qu'un atelier permanent d'initiation à l'informatique.

Bakoumba : l'UFPDG au chevet des chefs et des groupes socioculturels

A.O
Libreville/Gabon

Le 17 juin dernier, Bakoumba, chef-lieu du département de Lekoko, a abrité un double événement : la remise des drapeaux aux auxiliaires de commandement, et des pagnes aux femmes des groupes socioculturels de l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG). Un geste de la camarade Hortense Bayogha. Dans son mot de bienvenue, le camarade secrétaire départemental, Aubin Lobo, a salué et encouragé la donatrice pour cette

énième action de solidarité et de partage qui vient, une fois de plus, réaffirmer l'engagement des cadres et militants du parti au pouvoir d'être plus proches des populations et des structures de base.

Pour sa part, la bienfaitrice, Hortense Bayogha, a promis de ne ménager aucun effort pour multiplier de telles initiatives au profit des populations du département de Lekoko et de la commune de Bakoumba. Elle a également réaffirmé sa détermination à travailler davantage aux côtés d'autres cadres locaux du parti, pour plus d'efficacité sur le

terrain, ainsi que le recommande le Distingué camarade président (DCP), Ali Bongo Ondimba. "Il est de notre devoir, en tant que responsables et cadres du PDG de Lekoko et de Bakoumba, d'échanger régulièrement avec la base que vous constituez. Faites bon usage du don reçu, et j'espère vous retrouver dans les prochains jours", a-t-elle conclu. Les chefs et les femmes des groupes socioculturels ont, à leur tour, exprimé leur gratitude pour cette marque d'attention renouvelée. Aussi ont-ils promis de renvoyer l'ascenseur lors des prochaines joutes électorales.